

Motorcycle: Beschleunigung und Rebellion?
Ausstellung und wissenschaftliches Rahmenprogramm
Universität Trier und Europäische Kunstakademie, 28. Mai – 27. Juni 2009

THE FLOW

"The Flow" aus Saarbrücken bestehen in ihrer ursprünglichen Form bereits seit 11 Jahren. Der Stil der vierköpfigen Band setzt sich zu gleichen Teilen aus naivem 60s/70s Rock und alternativem, leidenschaftlichen Indiesound der 90er, 00er Jahre zusammen. Eine heterogene, aber spannende Mischung, gepaart mit eingängigen Melodien und mitreißenden Liveauftritten, die das Lebensgefühl des Rock'n Roll auf der Bühne aufleben lässt.

"The Flow", a band from Saarbrücken, have been playing in their original formation for 11 years now. The style of the four band members combines naive rock from the 1960s and 1970s with alternative, passionate Indie-compositions of the 1990s and 2000s in equal parts. It is a heterogeneous but exciting mixture, paired with catchy melodies and captivating live performances capturing the spirit of Rock 'n Roll on stage.